



Walzenhausen, 30.10.2011

Liebe Referenten, liebe AZK-Freunde

Dankbar für den Einsatz aller Beteiligten und dafür, dass dieser Tag überhaupt und bis jetzt sogar ohne Medienschlacht stattfinden können, schreiben wir Euch heute, um das Bewusstsein zu schärfen: Nach dem Kampf ist vor dem Kampf! Denn auch nach diesem Sieg ist es wichtig, weise und sorgfältig weiterzugehen. Wir bitten deshalb darum, auch im Nachhinein – gleichzeitig Netzwerk bildend - dafür zu sorgen, dass nicht bekannt wird, wo die Veranstaltung stattgefunden hat. Es geht vor allem um den Schutz des Hotels, das uns die Möglichkeit gewährt hat, die Konferenz durchzuführen. Keiner verleumderischen Presse und keinem Radio soll es gelingen, das Hotel oder Städtchen in den Medien durch den Dreck zu ziehen. Lasst uns doch gemeinsam schauen, dass sie ihre Existenz nicht durch ungerechte, verhetzende Medien verlieren.

Bitte leitet diese Weisung auch unbedingt möglichst heute noch an alle Eure Gäste, die gestern mit dabei waren, weiter; auch an jene, die über den Ort informiert wurden und nicht dabei waren.

Nach ein paar Tagen, wenn wir empfinden, dass alle diese Weisung erhalten und wiederum bis zum letzten Teilnehmer weitergeleitet haben, werden wir die 7. Konferenz im Internet auf unsere Homepage aufschalten, aber auch dann ohne Ortsangabe.

Danke für alle Eure Sorgfalt und Genauigkeit.

Das Wort der Wahrheit soll und wird laufen und als ein reissender Strom alle Lüge und Verwirrung wegschwemmen.

Euer AZK-Team
(im Auftrag von Ivo Sasek)